

BULLETIN PAROISSIAL Ste Catherine - St Laurent - St Nicolas - Anzin St Aubin

N°73- NOVEMBRE 2024

L'AGENDA DU MOIS

Messes de semaine : Tous les mardis et jeudis à 12h à la chapelle de l'église de Ste Catherine Adoration : Tous les lundis de 12h à 13h à la chapelle de l'église de Ste Catherine Chapelet pour la France : Tous les mardis à 18h au calvaire de Ste Catherine

Vendredi 1er TOUSSAINT	• 10h Messe à S ^{te} Catherine
Samedi 2 DÉFUNTS	 9h Messe à S^t Nicolas 11h Messe à Anzin S^t Aubin PAS DE MESSE ANTICIPÉE À 18h30
Dimanche 3	10h Messe à S ^t Laurent
Vendredi 8	• 20h - 21h30 Bethesda – église de St Nicolas
Samedi 9	• 18h30 Messe à S ^t Nicolas
Dimanche 10	10h Messe à S ^{te} Catherine
Lundi 11	9h30 Messe à S ^t Nicolas (Commémoration de l'armistice)
Mardi 12	• 14h30 Réunion MCR – Salle Blaire à S ^{te} Catherine
Vendredi 15	20h Partage biblique avec Agnès Staës – Salle St Michel à St Nicolas
Samedi 16	• 18h30 Messe à Anzin S ^t Aubin
Dimanche 17	• 10h Messe à S ^t Laurent
Mardi 19	• 20h30 – 21h30 Soirée Louange et Adoration – église de St Laurent
Vendredi 22	• 20h - 21h30 Bethesda – église de St Nicolas
Samedi 23	• 18h30 Messe à S ^t Nicolas
Dimanche 24	 10h Messe à S^{te} Catherine, 11h15 Après la messe, présentation de la plateforme Théophile – Salle Blaire
Vendredi 29	20h Soirée présentation plateforme Théophile – Salle Blaire à Ste Catherine
Samedi 30	• 18h30 Messe à Anzin S ^t Aubin

À VENIR

- **Dimanche 1**er **Décembre** : 15h30, Concert de Noël par les Petits Chanteurs de Lambres-lez-Douai église de Ste Catherine
- Lundi 9 Décembre IMMACULÉE CONCEPTION : 10h, messe à Ste Catherine
- Mardi 24 Décembre VEILLÉE DE NOËL : 20h, messe à Ste Catherine
- Mercredi 25 Décembre NOËL: 10h, messe à St Laurent



RÉCITATION DU CHAPELET AVANT LA MESSE



A partir du mois de novembre, pour permettre à ceux qui le souhaitent de se préparer intérieurement et de trouver le recueillement propice à la célébration de l'Eucharistie, la récitation du chapelet sera systématiquement proposée avant les messes. Le chapelet débutera environ 20mn avant la messe avec les personnes présentes, et les fidèles sont simplement invités à se joindre à la prière au fur et à mesure de leur arrivée, qui devra se faire dans la discrétion pour ne pas troubler le recueillement.

PLATEFORME THÉOPHILE

Une plateforme de formation en ligne, appelée **Théophile**, est en train d'être implémentée pour le diocèse. Accessible gratuitement mais sur inscription, elle permettra d'y retrouver différentes formations, ressources diverses pour accompagner les temps liturgiques, ... à suivre en équipe. C'est un outil complémentaire aux formations habituelles, en présentiel ou sur papier, que propose le diocèse. Deux rencontres au choix sont prévues pour présenter la plateforme aux paroissiens : le **dimanche 24 novembre après la messe**, et le **vendredi 29 novembre à 20h**, à la salle Blaire.

Dès maintenant, vous pouvez demander un accès à la plateforme, en envoyant un mail à l'adresse **theophile@arras.catholique.fr** en indiquant votre paroisse. Vous recevrez un mail, vous permettant de vous connecter.

Une première formation pour le temps de l'Avent sera prochainement mise en ligne, avec un parcours en 4 rencontres autour d'un partage d'Evangile, à suivre en petite équipe de 3 à 6 personnes. L'occasion d'expérimenter ce nouvel outil et de vivre un temps fraternel et spirituel sur le thème de l'Espérance. N'hésitez pas à commencer à inviter autour de vous pour constituer une équipe.



LES FRATERNITÉS DANS LA PAROISSE

«Que tous les baptisés du diocèse rejoignent ou créent des fraternités locales (...) Dans tous les cas, la Parole de Dieu y sera mise au centre, et la fraternité au nom de Jésus y sera vécue. »

Mgr Leborgne Lettre pastorale « Paix à cette maison » Pour faire suite au souhait de notre évêque de voir les baptisés vivre la fraternité en se retrouvant régulièrement autour de la Parole, le diocèse propose de créer de petites équipes pour se retrouver autour de l'Evangile.

Une Charte des Fraternités et un déroulement-type des rencontres ont été créés pour poser un cadre, et des capsules-support vidéo devraient prochainement être mises à disposition pour accompagner et approfondir la réflexion.

Vous êtes intéressés ? Vous pouvez créer votre propre équipe. Il vous suffit de réunir 4 à 6 personnes, voisins, amis, famille. Les documents sont disponibles ici :

https://tinyurl.com/document-fraternites

Et dans la lignée du souhait de notre évêque, nous vous proposons de faire connaissance avec les fraternités qui existent déjà sur la paroisse. Après les Équipes du Rosaire en avril, nous vous présentons donc les Maisons d'Évangile.

LES MAISONS D'EVANGILE

Les Maisons d'Evangile ont vu le jour en 2008 à l'initiative de notre précédent évêque, Mgr Jaeger, qui souhaitait donner l'opportunité à chacun de (re)découvrir la Parole de Dieu.

Le principe : un groupe de 5 ou 6 personnes se retrouve régulièrement autour d'un animateur au domicile d'un des membres, pour une lecture biblique en continu tout au long de l'année.

Pour aider ses voisins, ses amis à découvrir la Parole de Dieu dans le climat fraternel et chaleureux d'un petit groupe, vous pouvez constituer une équipe dans votre immeuble, votre quartier, votre village ... Le Covid a malheureusement eu raison de certaines Maisons d'Evangile, mais sur la paroisse, il en subsiste une qui se réunit à Anzin pour lire les Lettres de St Paul aux Romains.

Une rencontre commence toujours par l'accueil pour permettre à chacun d'échanger sur les évènements vécus, puis une prière à l'Esprit Saint pour éclairer le partage. Elle se poursuit avec la lecture de la Parole suivie d'un petit temps de méditation personnel avant le partage, où chacun peut exprimer ce que le texte lui inspire : ses découvertes, ses interrogations, ses sentiments, comment on se sent interpellé dans sa vie, ... avant de terminer avec une dernière prière.

Si vous êtes intéressé pour lancer une nouvelle équipe, n'hésitez pas à contacter Brigitte Potriquet pour vivre concrètement une rencontre et découvrir les Maisons d'Evangile.

A noter que dans le même esprit, un groupe se réunit tous les 3èmes vendredis du mois, à 20h, avec Agnès Staës pour un partage biblique autour des Actes des Apôtres, à la Salle St Michel de St Nicolas.

50 ANS DE L'ACAT



En 2024, l'ACAT fête ses 50 ans d'action en faveur des droits de l'homme et de lutte contre la torture. Pour l'occasion, vous êtes tous invités à un concert en chansons animé par Anne-Marine et ses amis :

Dimanche 24 Novembre 2024 à 15h30, au Temple (rue Victor Hugo à Arras)

CONCERT DE NOËL



Le chœur des Petits Chanteurs de Lambres-lez-Douai donnera un concert de Noël (Entrée libre) :

Dimanche 1er décembre, à 15h30, à l'église de Ste Catherine.

La paroisse fournira le goûter (une trentaine de jeunes) à la Salle Blaire avant la représentation et à l'entracte. Vous pouvez participer en amenant gâteau ou boisson sur place, le jour même, avant 15h.